
１．12月定例議会 注目のトピック

横須賀市11月臨時議会、12月定例議会が終了しました。今回もコロナ対策や地域活

性化など様々な議案が出されました。以下で、堀りょういちが特に皆さんにお伝えし

たい内容を簡単にお伝えします。

※詳細はYOUTUBE「堀りょういちチャンネル」で随時配信予定です。

公式LINE & YouTube

横須賀の最新情報を発信中です。

登録よろしくお願いします！ LINE YouTube
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子育てパパ36歳

横須賀市議会議員

討議資料

1. 12月定例議会 注目のトピック

2. 2022年横須賀市の主な出来事ランキング

3. 【コラム】36歳になりました

市長へ一般質問を行いました。

１．低所得世帯への給付

食品等の価格高騰を踏まえ、住民税

非課税世帯へ5万円を給付。さらに、
非課税でない低所得の一部世帯に

市が独自で2万円を給付することに。

２．来年も消防パレード開催
コロナ対応で、消防出初式の代わり

に今年開催した消防パレードですが、
来年も1月8日に開催することに。毎

年の恒例行事になりそうです。

３．インバウンドの受入れ整備
海外からの訪問客（インバウンド）の

受入れを強化するため、民間事業者
と調査、モデルコース策定等を進め

る予算が可決されました。

４．横須賀インター周辺の誘致
用地整備の企業に固定資産税・都市

計画税を10年間優遇する制度を新
設。流通業務拠点としての開発へ早

期着手に繋げるねらいです。

5.ソレイユの丘 リニューアル
R5年4月リニューアルオープン予定

で、指定管理者の指定が決まりまし
た。カフェレストランやジップライン

など、新たな魅力が盛り沢山です。

6.デザインセンターの設置へ
追浜駅周辺の再開発に向け、民学官

が連携する拠点「えき・まち・みちデ
ザインセンター」を、役所屋追浜店跡

地に設置する準備が開始します。

7.放課後子ども教室の配置へ
R７年度までに全校への配置に向け

市は検討中。市の職員だけでなくボ
ランティアも活用し、地域の協力で

体験・学習活動を企画する方向へ。

8．大矢部弾庫跡地の利活用
この跡地の活用方法を「都市公園」と

想定することが決まりました。R５年
度から事業化に向けた企業へのヒア

リング等を実施する予定です。



令和７年度にうわ
まち病院が神明町
に移転することが
決まり、その全体
像を解説しました。

2022年中に堀りょういちはYouTubeで25本の動画配信（ショートやライブを除

く）を行いました。その中で、特に視聴回数の多かった動画トップ5を発表します！

★ 1986年本町育ち・根岸町在住 / 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）→ 2年半で中退し、アクセンチュア（株）入社。ITや業務

改革のプロジェクトに従事→ 自殺対策を進めるNPO法人に入社。相談・支援や行政への提言に携わる。

★ 2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在1期目。会派「よこすか未来会議」に所属。議員とし

ての仕事の傍ら、仲間と 「よこすかプレーパーク」を設立。親と子の居場所づくりに取組む。

所属 諏訪十神連合・根岸町青壮年部・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

横須賀市消防団第3分団・横須賀剣道連盟

趣味 剣道(四段)・クラシックピアノ・スポーツ吹矢・横須賀ラーメン屋巡り

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori

電話：080-4327-7787 メール：hori@horiryoichi.net 事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-8-11

堀りょういち
プロフィール

2．2022年横須賀の主な出来事ランキング

3．【コラム】３６歳になりました。

2023年も引き続き、皆さ
んに横須賀の情報をわかり
やすく、いち早くお伝えしま
す。チャンネル登録をよろし
くお願いします！

横須賀プライム等
のある若松町一丁
目地区をはじめ、
中央地区の今後
の再開発について
解説しました。
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リニューアルオー
プンしたポート
マーケットについ
て、全体像や課題
を解説しました。

視聴3,232回

東京ドーム4個分
の国有地が市に移
管される予定です。
跡地の現状や活用
の可能性について
解説しました。

TBM社と連携し
てプラごみのリ
サイクル実証事
業を開始。分別
が変わる可能性
を解説しました。

視聴2,802回

視聴1,608回

視聴721回

視聴901回

※上記に記載されている視聴回数は2022/12/22 18:00時点のものです

32歳で初当選をしてから、早くも任期4年を迎えようとして
います。おかげさまで家族に支えられ、地域の皆さんに支え
られ、今日まで活動することができました。
これまで、若さと情熱を武器に数多くの提言を行ってきまし
た。その結果、掲げたマニフェストでは一部形になりつつあり
ますが、まだまだ課題は山積しています。
「この世から孤立をなくし、誰もが明日に希望をもてる社会
を作る」という、学生時代からの志は今も忘れてはいません。
36歳になった今、改めて初心に返り、残りの任期を全力で
取り組んでまいります。応援よろしくお願いします！


